

竹迫 毅 議員

竹迫 国は中国地震を受けて校舎などの耐震対策に取り組む姿勢を示している。

本市の校舎及び園舎などの耐震性能などはどうな状況か。また、今後どのように対処する考



頬娃海岸近くにある頬娃准看護学校

市長のマニフェストはどう具現化するのか

市長／総合計画などで具現化し
4年間で100%を目指す

柚木 マニフェストで、



川辺高校

※マニフェスト
選挙前に示す政権公約



竹迫 毅 議員

耐震対策には環境の考慮も

市長／再度検討したい

えか。
市長 幼稚園・保育所の園舎の耐震化対策の対象となる建物は、2階建て以上又は延べ床面積200m²以上の非木造で、昭和56年以前の旧耐震基準で建てられた建物である。園舎の耐震化は小中学校の耐震化対策に準じて行つていただき。

教育長 小・中学校の耐震化対策の対象となる建物は、78棟で、旧耐震基準でつくられた44棟について耐震調査及び耐震化が進んでいく。

竹迫 建物は塩害など、環境により耐用年数が違うと思うが、新耐震基準で建てられた校舎の耐震調査にも取り組む考えはない。

竹迫 看護学校の状況は、建築住宅課長 1棟は耐震化対象である。

市長 地域によって条件が違うので再度検討したい。

柚木 県の高校再編の動きに対しても、南九州市に存在する3つの県立高校の存続をどう図るか。

市長 各高校の活性化協議会の活動へ補助を行い、側面から支援するとともに、市内5つの中学校に対する、地元高校への進学について啓発活動を行なながら、地域の核になる高等学校の存続に努力していく。

柚木 マニフェストの具現化は、10力年の総合計画及び行政改革大綱の中で具現化し、4年間の任期中に100%達成を目指す。マニフェストの市民への周知は、会合などで述べているが、後援会を使っての広報は考えていない。



柚木 茂樹 議員

高校再編の動きにどう対応するのか

市長／各高校の存続に努力していく

竹迫 国は中国地震を受けて校舎などの耐震対策に取り組む姿勢を示している。

本市の校舎及び園舎などの耐震性能などはどうな状況か。また、今後どのように対処する考



薩南工業高校

藏元 憲一 議員

藏元 旧3町の給食施設は老朽化が進んでいるが、学校給食衛生管理基準に適合しているか。

教育長 施設の衛生管理基準は十分に満たされていないが、それを念頭に

学校給食の管理運営をどう進めるか

市長／行財政改革の観点からも検討を始める時期

置いた日々の衛生管理をしていくしかない。

藏元 国の行財政改革に伴い、文部科学省の合理化通知・総務省の地方交付税算定の見直しが示されているが、今後の南九州市学校給食管理運営をどのように進めていくのか。

市長 南九州市全体の児童生徒数の減少、施設の老朽化、新市の行財政改革推進上からも運営について検討を始める時期を迎えていると考える。

- ・観光振興について



頬娃給食センター

加治佐 4月1日から施行された後期高齢者医療制度について、市民からの問い合わせにどのように対処したか。

市長 問い合わせは、6月3日現在で、資格関係220件、賦課収納に関して278件あった。不明な点については、鹿児島県後期高齢者医療広域連合に照会し、適切な対応に努めている。今後も、行政として説明責任を十分に果たしていく。

※下の写真の後期高齢者医療制度のパンフレットはお持ちですか。



加治佐 民生 議員

市長／未普及地区の事業推進に努める

水道施設の整備をどう進めるか

加治佐 地域の実情に応じた水道施設の整備と給水の確保について、未整備地区を含めどのように進める考え方。

市長 市営水道の普及率

は、頬娃96.7%、知覧98.6%、川辺99.2%の現状である。頬娃地区の未普及地は4集落となっているが、平成21年度を初年度とする南九州市総合計画の中で位置付けを行い、事業の推進に努める。



後期高齢者医療制度のパンフレット

市長／説明責任を十分に果たす

対応は

後期高齢者医療制度の

対応は



頬娃高校